

Carabineros

Investigarán muerte en un furgón policial

El Segundo Juzgado Militar investiga la muerte de un detenido, al interior de un furgón policial, cuando éste era trasladado ayer hasta la Tercera Comisaría de Carabineros.

El hecho, informó ayer Televisión Nacional, tuvo lugar cuando Carabineros detuvo a un grupo de individuos que realizaban desórdenes en el Hospital San Juan de Dios.

En el transcurso del traslado hasta la unidad policial, un carabinero vio que uno de los hombres se encontraba en una posición inusual, por lo que decidió detener el vehículo y verificar lo que sucedía.

Una vez que el furgón se detuvo, en la calle García Reyes 243, se constató que el hombre estaba muerto, con un cinturón atado al cuello.

Carabineros informó que la situación correspondía a un suicidio. Sin embargo, en el lugar se presentó un fiscal militar que citó a declarar a los integrantes de la patrulla. De esta forma, establecerá si hubo o no negligencia en el traslado.

Además la institución inició un sumario administrativo para determinar las posibles responsabilidades en la muerte.
